



Formalizan alianza CEDHBC e Integración Social Verter

Mexicali, a 14 de agosto de 2024. — La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California (CEDHBC) firmó un convenio de colaboración con Integración Social Verter para coordinar estrategias de promoción y defensa de los derechos humanos.

El ombudsperson, Jorge Ochoa, indicó que, si bien este convenio incrementará las formas de apoyo interinstitucional, se ha trabajado anteriormente con la asociación civil, como en el caso de la Recomendación 5/2022.

Dicho pronunciamiento señala detenciones arbitrarias e internamientos a centros de tratamiento para la drogodependencia sin consentimiento, los cuales son atribuidos a personal adscrito a la Dirección de Seguridad Pública Municipal (DSPM) de Mexicali.

En ese caso, la organización civil apoyó revisando los testimonios de las personas que fueron víctimas de los hechos.

El presidente de la CEDHBC agregó que este convenio también buscará identificar áreas de colaboración en donde sea necesaria una acción conjunta para proteger los derechos humanos de la población.

Para finalizar, Jorge Ochoa subrayó la necesidad de que los organismos públicos de derechos humanos colaboren con la sociedad civil organizada, para intercambiar experiencias y lograr una incidencia integral en el tejido social.